
 comment se déroule la Thérapie Spirituelle ?... 

Lors de mon étude, en une seule et unique séance, je me connecte à 
vos guides, à votre âme. J'accède à vos souvenirs, sensations et vécus 
passés, enfouis en vous, pour les ramener à la lumière de votre 
conscience.  
  
Il est intéressant quand on considère cette forme de lien, de constater 
que dans une famille de sang, le choix d'un enfant à naître qui choisit 
tels parents plutôt que d'autres et ce sur toute une lignée, n'est pas 
anodin puisqu'il porte avec lui toutes les expériences intellectuelles, 
émotionnelles, etc... de vie de ce groupe de personnes. Ainsi les 
expériences passées peuvent trouver une utilité, une continuité, une 
progression, une finalité, une raison d'être. 
  
Il est ainsi rassurant de comprendre que les événements d'une vie, 
que nous avons choisie avant la naissance et que nous croyons subir, 
ne sont en fait là, que pour perfectionner ou rectifier une erreur de 
compréhension commise à un moment donné par telle ou telle 
personne de ce clan familial sur un sujet précis, c'est là qu'intervient 
la mémoire ancestrale. 
  
A nous ensuite de perpétuer, fignoler, compléter, pour finaliser ces 
choix d'études dans les domaines prédéfinis et choisis par ce clan, 
afin que les descendances sur les générations à venir partent avec un 
maximum d'acquis et d'atouts qui va leur permettre à leur tour de 
transmettre sur un autre sujet de vie un nouveau sujet d'étude. 
  
Pour les uns, ce sera la vie professionnelle, pour d'autres, la vie 
spirituelle etc... C'est ce qui est à l'origine de nos chemins de vie, et 
par découlement du cycle de la vie, et donc de notre étude 
personnelle qui nous ramène aux questions existentielles, réelles tel 
que "Qui suis-je", "Quel est le but de mon existence", "Pourquoi ai-je 
agit ainsi" etc... 
  
Nous avons chacun nos habitudes de comportement, pensées, 
négatives ou positives, qui nous amènent souvent dans les mêmes 
situations, situations parfois difficiles à traverser. Nous n'avons pas 
conscience que bien souvent, ces situations sont là pour nous 
montrer quelque chose, nous apprendre sur nous-mêmes et nous 
dire que "peut-être, il y a quelque chose à comprendre et à 



transformer". 
  
Nous ne savons pas pourquoi telle chose nous arrive, pourquoi notre 
relation ne marche pas avec telle personne, pourquoi nous souffrons, 
pourquoi nous n'avons pas ce que nous désirons... Tout simplement 
parce que nous ne sommes plus réellement connectés à nous mêmes. 
  

Souvent, nous cherchons les réponses ou les causes à 
l'extérieur, 

alors que les réponses et les causes se trouvent en nous. 
  

Mon rôle est de vous accompagner, vous aider à vous connecter à 
vous-même. A comprendre comment vous fonctionnez et de vous 
amener à avoir envie de "vous transformer". D'avoir une prise de 
conscience. 
  
Lorsque je vous rencontre lors d'une seule et unique séance, j'ai cette 
faculté de vous voir, tel que vous êtes, de me connecter à vous, 
comme si j'étais vous, sans aucun jugement, sans aucun mauvais 
regard porté sur vous. Je suis connectée au plus profond de vous, à 
votre être, à votre âme, c'est une connexion qui se fait "de coeur à 
coeur", il est impossible de faire semblant. 
  
Vous pourrez vous voir, sans barrière, sans masque, sans vous sentir 
jugé, sans vous juger, sans vous sentir puni, sans vous punir, sans 
vous sentir mal aimé. Vous pourrez apprendre à vous aimer tel que 
vous êtes, à vous voir enfin, tout simplement. Le travail, c'est vous 
qui le ferez. Personne ne peut le faire à votre place. Même avec la 
meilleure volonté. 

 

Personne ne peut prendre vos douleurs, vos souffrances, à 
votre place 

ou les faire disparaître d'un coup de baguette magique. 
  

C'est le plus beau chemin qui puisse nous être donné que de nous 
regarder, en toute conscience, apprendre à nous aimer, nous libérer 
de conditionnements, "de nos chaînes" si je peux dire ainsi, pour 
avoir ce sentiment de "JE SUIS MAÎTRE DE MA VIE" et "RIEN NE 
PEUT M'ARRÊTER" ou "JE SUIS EN PAIX AVEC MOI-MÊME" ou 
encore "J’AIME LA VIE, "JE SUIS HEUREUX". 
  
Alors, oui, en me connectant à vous, je perçois vos conditionnements, 



votre passé, vos vies antérieures plus particulièremetn, qui fait ce 
que vous êtes aujourd'hui. Et c'est ce passé, qui va vous permettre 
d'avancer, d'anticiper et de comprendre pour mieux agir". 
  
C'est ma propre technique, je l'ai développée au cours de ces années 
de pratique. Je vous propose de la partager avec vous, de vous aider 
à travers elle, à mieux anticiper, pressentir, observer, et ainsi être 
maître de votre vie. Toujours avec la notion de libre arbitre. 
 

J'effectue votre Thérapie Spirituelle par téléphone, au calme, évitant 
d'être parasités. Il faut comprendre que la Guidance Spirituelle est 
complète car elle développe des domaines de votre existence, tel que 
vos vies antérieures, votre état spirituel actuel, les messages de vos 
guides et autres outils nécessaires et précieux qui me sont demandés 
de vous faire parvenir. C'est donc un véritable travail en profondeur. 
Suivant les messages à vous transmettre, suivant les différents 
points à développer, la Thérapie Spirituelle est un moment privilégié 
avec votre âme, votre Divine Présence. La durée dépend bien 
évidemment d'un individu à l'autre, il faut généralement prévoir 1 
heure.  
  

 

En savoir plus sur http://therapie-spirituelle.e-monsite.com/pages/tout-sur-la-

therapie-spirituelle-but-contenu-deroulement-impact-de-la-therapie-spirituelle-

de-sev-immortelle/deroulement-de-la-therapie-spirituelle-de-sev-

immortelle.html#7AySSuoQvhS3Quv3.99 


